



2学期のご支援に心から感謝いたします

校長 小倉 康夫

9月1日(木)の始業式に始まり、12月23日(金)に迎える終業式まで、2学期がまもなくしめくられます。たいへん長く、中身の濃い、そしてコロナ対策に引き続き注意を払う2学期でした。その2学期で子どもたち、そして保護者の皆様は、どんな場面が心に強く残っているのでしょうか。

私はまず、子どもたちが校庭を走り回る姿、ボランティア活動に取り組む姿が思い浮かびます。毎日、子どもたちが元気に登校し、学校生活を送ること、それは、当たり前のように思えますが、コロナ禍の中、保護者やご家族の日々のご支援、励ましがあればこそこのことです。あわせまして、朝の見守り活動も、子どもたちが安心・安全に登校できるための取組です。ありがとうございます。

次に思い浮かぶのは運動会です。今年もコロナ対応で午前中での開催となりましたが、あらためて、子どもたちが一生懸命競技や工夫を凝らした応援をする姿、保護者の皆様の温かい御声援が思い出されます。心に強く残る運動会ができたことは感謝の念に堪えません。緑門づくりに取り組んだことも強く心に残っています。参加された保護者・職員が協力し合って汗を流し、仕上げにたくさんの杉の葉を挿して立派な緑門を作り上げ、運動会会場に花を添えることができました。

運動会のみならず、読書旬間、芸術鑑賞会、6年生の修学旅行、各学年の一日遠足、4・5年生の餅米の収穫、校内持久走大会など、たくさんの行事を開催した2学期でした。その一つ一つで子どもたちが練習の成果、あるいは入念な事前準備の成果を存分に発揮したことが心に深く残っています。そして、これらの行事は、保護者の皆様の協力や参加がなければ成り立ちません。すべての行事が盛会裏に、そしてコロナ対策を講じて実施できたことにも、深く感謝しております。

各学級での担任からのお願いに、ていねいに応じてくださって、子どもたちの学習面や生活面で、とても多くのサポートをいただいていることにも、心からお礼申し上げます。

2学期もしめくくりとなります。子どもたち一人一人が、長かったこの2学期、がんばり続け、大きく成長した姿を見せてくれていることを、保護者の皆様とともに心から喜びたいと思います。そして、3学期も、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

冬休みを楽しく有意義に!!

子どもたちがとても楽しみにしている冬休みが始まります。1月9日(月)成人の日までです。

- 「冬休みの課題」にしっかり取り組んで、規則正しい生活を過ごしましょう。
- 安全第一です。交通事故、火災などにあわないように気をつけましょう。
- 家族の一員として、年末や年始にお家の手伝いもしっかりやりましょう。
- コロナ対策、インフルエンザ予防のため、手洗い、うがい、換気等を徹底しましょう。
- むし歯治療が済んでいないお子さんは、この冬休みに治療を済ますようにしましょう。

この他、各担任から伝えられたことを心がけて、楽しく有意義な冬休みを過ごさせてください。そして、皆様、良い新年<2023年、令和5年>をお迎えください。

3学期の始業式は、1月10日(火)です。子どもたちの元気なやる気に満ちた顔を見られるのを楽しみにしています。

「百人一首」コーナー ～12月～

～ 親子で唱えてみませんか ～

先日高隈山が初冠雪しましたね。今回は、富士山に雪の降る様子を詠った歌をご紹介します。

「田子の浦に うちいでて見れば 白たへの 富士の高ねに 雪は降りつつ」 山部赤人

(「たごのうらに うちいでてみれば しろたえの ふじのたかねに ゆきはふりつつ」と読みます。)

【歌の意味】「田子の浦(静岡県富士市)の海岸に出て遠くを見ると、まっ白な富士山のてっぺんに今も雪が降りつついているよ。」



持久走大会

12月 9日

冬晴れの下、校内持久走大会が行われました。子どもたちは、この日のために、毎朝校庭を何周も走って練習に励んできました。多くの保護者の応援もあり、ほとんどの子が練習以上の好記録でゴールできたようです。

大会前には、めだかの会の皆さんが、道路脇の草刈りをしてくださり、当日は、保健体育部の皆さんが沿道の立哨をしてくださったおかげで、事故なく大会を終えることができました。ありがとうございました。

また、今回も駐車場を提供して下さった迫自動車さん、野里保育園さん、いつもありがとうございます。



家庭教育学級

12月10日

今回は講師をお招きして、親子でクリスマスリース作りを行いました。

家を建てる時に大量に出る「カンナくず」を飾りに再利用したリース作りでした。35名の親子が参加し、それぞれ工夫をこらした作品を作り上げていました。



門松作り

12月20日

今年もめだかの会の皆さんが野里小学校の正門と東門に門松を作ってくださいました。

素敵な新年が迎えられそうです。皆さんも良いお年をお迎えください。



資源物回収

1月22日(日)実施予定

ご協力をお願いします。 小雨決行・雨天延期(29日)

【回収する物】 朝7時半までに家の前へお出してください。

- 茶色の一升瓶(酢・醤油瓶除く)
- ビール瓶, アルミ缶, スチール缶
- 新聞(雑誌等を混入させない)
- 雑誌, 段ボール



※ よごれた瓶, 油瓶, 透明瓶, 茶色以外の色付きの瓶, 栄養ドリンク等の瓶は, 回収できません。

野里小学校 Twitter



週に2, 3回のペースで更新しています。ぜひご覧ください。

～1月の行事予定～

- 9(月) 成人の日
- 10(火) 始業式
- 11(水) C校時 (~13日(金))
- 14(土) 土曜授業
- 17(火) 鹿児島学習定着度調査(5年 国・理)
- 18(水) 鹿児島学習定着度調査(5年 社・算)
- 19(木) 避難訓練(地震)
- 20(金) クラブ活動
- 22(日) PTA資源物回収
- 24(火) D校時 授業参観・学校保健委員会
給食参観・試食会
- 26(木) 読み聞かせ(れんげのわ)
- 27(金) 第一鹿屋中学校入学説明会
ほたる号来校